



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## LKH Knittelfeld: Neue Abteilungsvorstände am Standort

**Im LKH Murtal, Standort Knittelfeld stehen die Abteilung für Innere Medizin und die Abteilung für Neurologie unter neuer ärztlicher Führung. Mit Prim. Dr. Jörg Matejka und Prim. Priv.-Doz. Dr. Thomas Seifert-Held, MBA konnten überaus anerkannte Mediziner für die leitenden Positionen gewonnen werden.**

Im vergangenen Jahr wurden am Standort Knittelfeld gleich zwei ärztliche Führungspositionen neu besetzt. Aus diesem Grund hat das Direktorium des LKH Murtal gemeinsam mit dem Vorstand der Steiermärkischen Krankenanstaltengesellschaft m.b.H., Vorstandsvorsitzenden Univ.-Prof. Ing. Dr. Dr. Gerhard Stark und Vorstandsdirektor für Finanzen und Technik Dipl. KHBW. Ernst Fartek, MBA, zu einer offiziellen Vorstellungsfeier geladen. Dabei wurden die neuen Abteilungsvorstände Prim. Dr. Jörg Matejka, Abteilung für Innere Medizin und Prim. Priv.-Doz. Dr. Thomas Seifert-Held, MBA, Abteilung für Neurologie offiziell vorgestellt. Gemeinsam mit ihren Teams werden die beiden Mediziner, die qualitativ hochwertige internistische und neurologische Versorgung in der Region sicherstellen. Durch ihre langjährige Erfahrung bringen die beiden Primarii viel Expertise, aber auch neue Ideen an den Standort Knittelfeld.

